



Was Folgt Mir?

*“Gutes und Barmherzigkeit werden mir folgen mein Leben lang,
und ich werde bleiben im Hause des Herrn immerdar.” Psalm 23, 6*

Nummer 32 in der Serie “Der Herr ist Mein Hirte”

Wenn ich auf mein Leben zurückschaue und mich frage, “was folgt mir?”, dann kann ich ganz klar Gottes Güte und Barmherzigkeit erkennen. Als Kind lebte ich während des 2. Weltkriegs, als die Bomben fielen, in Angst und Schrecken in meinem schönen Heimatland Schottland. Gottes Güte und Barmherzigkeit retteten mein Leben, bewahrten mich und versorgten mich. Da ich in einem Alkoholikerzuhause aufwuchs, wo das Geld für Nahrungsmittel oft für Zigaretten, Spielen und Alkohol ausgegeben wurde, war ich oft hungrig. Aber Gottes Güte und Barmherzigkeit hielten mich am Leben. Da man mich ständig körperlich und seelisch misshandelte, wurde mein Leben mehrere Male durch die Güte und Barmherzigkeit Gottes gerettet. Zweimal erlitt ich schwere Verbrennungen in meinem Gesicht durch Misshandlung, aber durch Gottes Güte und Barmherzigkeit erfuhr ich Heilung. Einmal, als ich geschlagen wurde, verbrachte ich ein Jahr im Rollstuhl. Doch auch da erfuhr ich Heilung durch die Güte und Barmherzigkeit Gottes.

Obwohl ich ein Sünder war und sehr viel sündigte, weiss ich, dass es nur der Güte und Barmherzigkeit Gottes zuzuschreiben ist, dass ich nie ins Rauchen, in Alkohol, ins Spielen für Geld oder Drogen verwickelt wurde. Während der ersten acht Jahre meiner Ehe waren Richard, mein Mann, und ich nicht gläubig. Wir verletzten einander oft. Unsere Ehe bewegte sich ständig am Rande der Scheidung. Nur die Güte und Barmherzigkeit Gottes hat uns zusammengehalten.

Richard wuchs mit der Gewohnheit auf, jede Woche zur Kirche zu gehen. Ich hatte überhaupt keinen religiösen Hintergrund. Während der ersten acht Jahre unserer Ehe gingen wir jede Woche zur Kirche. Am 30. März 1976 zeigte uns Gott in SEINER Güte und Barmherzigkeit während eines Fernsehprogramms, dass wir noch nie über unsere Sünde Busse getan und noch nie unser Leben Jesus Christus als Heiland anvertraut

hatten. Nachdem wir Busse taten und unser Leben Christus übergaben, legte uns Gott durch SEINE Güte und Barmherzigkeit den Wunsch ins Herz, täglich die Bibel zu lesen und ihr zu gehorchen. Gottes Güte und Barmherzigkeit heilten mein Herz und meine Seele von all den Misshandlungen in meiner Kindheit. Gottes Güte und Barmherzigkeit gaben mir die Kraft, all denen zu vergeben, die sich an mir versündigt hatten - genauso, wie Jesus mir auch vergeben hatte. Gottes Güte und Barmherzigkeit heilten meine Ehe.

Wir sind nun schon über 36 Jahre verheiratet. Über die Jahre hatten Richard und ich eine Reihe von ernsthaften Erkrankungen und machten viele schmerzliche Situationen auf beiden Seiten unserer Verwandtschaft durch; aber in allem haben wir Gottes wunderbare Gnade und SEINE Güte und Barmherzigkeit erlebt, wie ER uns IHM ähnlicher macht und in SEIN Bild umgestaltete. Es ist eine grosse Freude, SEIN Werk in unserem Leben zu sehen. Und aus all dem Leiden hat ER einen internationalen Dienst entstehen lassen. Ich kann ehrlich sagen: “Gottes Güte und Barmherzigkeit sind mir wahrlich alle Tage meines Lebens gefolgt.”

Ihr lieben Gläubigen, darf ich euch eine Frage stellen? Könnt ihr die Güte und Barmherzigkeit Gottes sehen, die euch folgt? Oder habt ihr euren Schwierigkeiten erlaubt, euch dafür blind zu machen? SEINE Güte und Barmherzigkeit haben euch noch nie verlassen. Und ihr, die ihr noch nicht an Jesus glaubt, darf ich euch ermutigen, euer Leben heute an Jesus Christus zu übergeben? SEINE Güte und Barmherzigkeit werden alle eure Sünden vergeben und euer Leben verändern.

— Janice McBride

Preparing Christ's Bride Ministries

1941 Croftdale Drive, Florissant, MO 63031 • janice@janicemcbride.com



What's Following Me?

*"Surely goodness and mercy shall follow me all the days of my life;
and I will dwell in the house of the LORD forever." Psalm 23:6 NKJV*

Number 32 in the series "The Lord is My Shepherd"

As I look back over my life and ask myself the question: "What's following me?" I can clearly see God's goodness and mercy. As a child during the Second World War living in terror as bombs fell on my beautiful country of Scotland, God's goodness and mercy saved my life, protected me, and provided for me. Growing up in an alcoholic home where our food money often went for cigarettes, gambling, and alcohol, I was often hungry. But God's goodness and mercy sustained me. Constantly being physically, mentally and emotionally abused, God's goodness and mercy saved my life several times. Twice when I had been abused, my face was badly burned. God's goodness and mercy healed it. After one beating, I spent a year in a wheelchair. Again, God's goodness and mercy healed me.

Even though I was a sinner and involved in a lot of sin, I look back and see that it was only because of God's goodness and mercy that I never became involved in smoking, alcohol, gambling, or drugs. During the first eight years of my marriage, my husband, Richard, and I were not believers. We did a lot of damage to each other. Our marriage was constantly on the brink of divorce. Only God's goodness and mercy could have kept us together.

Richard grew up attending church weekly. I had no religious background. Throughout the first eight years of our marriage, we attended church weekly. Then on March 30, 1976, while watching a TV program, God's goodness and mercy showed us that we had never repented of our sin and placed our trust in Jesus Christ as our Savior. After we had repented and

given our lives to Christ, God's goodness and mercy gave us a desire to daily read and obey the Bible. God's goodness and mercy healed my heart and soul from all the abuse in my childhood. God's goodness and mercy gave me the power to forgive all those who had sinned against me, just like Jesus had forgiven me. God's goodness and mercy healed my marriage.

We have been married now over 36 years. Over the years, Richard and I have had a lot of serious illnesses and many painful situations on both sides of our families, but through it all, we have seen God's amazing grace and God's goodness and mercy as He conforms us into His likeness and image. It has been a joy to see His work in our lives. And out of all the suffering, He has brought about an international ministry. I can honestly say, "Truly God's goodness and mercy have followed me all the days of my life."

Beloved believer, may I ask you a question? Can you see God's goodness and mercy following you, or have you allowed the pain to blind you? His goodness and mercy have never left you. And unbeliever, can I encourage you to surrender your life to Jesus Christ today? His goodness and mercy will forgive all your sins and transform your life.

— *Janice McBride*

Preparing Christ's Bride Ministries

1941 Croftdale Drive, Florissant, MO 63031 • janice@janicemcbride.com